
PRENOM : Didier 
 
AGE : 36 ans 
 
SITUATION FAMILIALE : Marié 2 enfants et 2 vélos Marco et Jan 
 
JOB : Ingénieur 
 
SPORTIVEMENT PARLANT : 
 
Ton passé sportif, depuis quand fais-tu du vélo,  
Depuis tout petit, j’ai toujours fait du vélo en plus d’un autre sport, mais ma première course 
date de 1995 
 
quel sport faisais-tu avant de faire du vélo ? 
Tennis, foot, volley, karaté, j’ai touché un peu à tout. 
Comment es-tu venu au vélo et à quel age ? 
Depuis l’âge de 6 ans, je n’ai jamais arrêté de faire du vélo, c’était un jeu, un moyen de 
locomotion, un sport. 
Pratiques-tu d’autres sports que le vélo ? 
Oui, le bricolage mais j’ai beaucoup de mal à accrocher. 
Depuis quand es-tu au club ? Depuis 1998, année du doublé de Marco. 
Pourquoi avoir choisi le club de la MJC de Plan de Cuques ?  
Parce qu’à Château, ils jouent du pipo, qu’à Allauch ils ne font pas de véllauch, qu’au Merlan 
ils sont trop lents tandis qu’à Plan de Cuques il y a Luc. Et en plus ce sont des warriors qui 
n’ont (ou plutôt n’avaient) pas peur sans entrainement de faire 180 bornes en cyclo. 
 
Ton meilleur souvenir sportif 2006 ? 
 
Ma seule cyclo de l’année les Boucles du verdon, quoique la remontée sur le revers des 
termes sur nos amis Bachelor et Roro qui s’étaient courageusement échappés fut un grand 
moment. 
 
Nombre de bornes en 2006 ? 
Environ 5000, je pense 
 
Ton point de vue sur le groupe en 2007? 
Il roule vite, même très vite, certains dans les bosses et d’autres sur le plat mais toujours trés 
vite. 
Tes objectifs 2007 ? 
Retrouver la forme, la vraie, celle qui fait mal aux jambes du peloton. 
Atteindre enfin les 100 cols au compteur (il m’en manque une douzaine) 
 
As-tu un entraînement particulier et précis ? 
Oui le plus longtemps possible à bloc. 
 
Te fixes-tu un planning ? 
Oui être en forme pour le 20 Mai (cyclo vauclusienne) jusqu’au mois d’Aout  
 
Combien de sorties par semaine comptes-tu faire ? 



Samedi, Dimanche plus à partir du passage à l’heure d’été une sortie le soir. 
 
Comptes-tu participer à quelques cyclo, courses UFOLEP ou autres ? 
Si oui, lesquelles ? 
J’aimerais innover pour cette année, retrouver le plaisir de découvrir de nouveaux parcours 
et… de nouvelles bosses : 
Monts du Vaucluse, Tristan Mouric, Cimes du Mercantour et Luc Alphand 
 
Ton regard sur le cyclisme amateur actuel, les cyclosportives – organisation – tarif – parcours 
- départ groupé….. 
De plus en plus cher mais avec un choix sans cesse grandissant, il y en a pour tous les gouts et 
pour touts les bourses. Le niveau général ne cesse de monter et le mien ne cesse de descendre, 
c’est donc logiquement de plus en plus dur. Pour moi départ groupé, prioritaire, choix des 
parcours,… c’est égal, le principal c’est de passer un bon moment, par contre la sécurité et 
l’encadrement sont deux points primordiaux. 
 
MATERIEL 
Parles nous un peu de ton vélo ? 
Avec grand plaisir 
Quelle est ta machine ?  
BIANCHI Carbone monocoque à 20 soupapes 42 – 52 / 12 – 23  
Pourquoi ce choix ? Décris-nous ses principales qualités et éventuellement ses défauts ? 
Le style, la rigidité et le confort 
Le vélo de tes rêves ? Celui que j’ai avec quelques grammes en moins 
 
 
LE MONDE PRO 
Quel regard portes-tu sur le cyclisme pro actuel ? 
Triste, beaucoup d’efforts et de sacrifices sont faits par les coureurs pour peu de récompense 
et de reconnaissance. 
Ton champion actuel ? 
Plus personne ne me fait vibrer, je suis nostalgique des tours des années 80 et des échappées 
dans grands grimpeurs. 
 
 
 
PS : peux-tu me joindre des photos de ton vélo, de toi jeune pratiquant ton sport !! 


